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質問者 蟇目 涼華 議員（１０番）
ひき め すずか

１ 沼田市の将来について

ただいまの蟇目涼華議員のご質問にお答え申し上げます。
ひきめすず か

沼田市の将来について、でありますが、日本は、諸外国に例を見な

いスピードで、少子高齢化が進んでいます。急速に進行する少子化は

本市も例外ではなく、今年４月に市内の小学校に入学した児童は

３３６人で、３年前の平成２６年度に入学した児童よりも６０人以上

減っています。また、５年後の平成３４年度に入学する児童数は、

３００人となることが予想されています。

こうした人口減少は、蟇目議員おっしゃるとおり、町に元気がなく
ひきめ

なり、社会や経済に大きな影響を与えています。

このため、本市では「沼田市まち・ひと・しごと創生総合戦略」を

策定し、人口減少を抑えるため、若い人が安心して働き、結婚・出産
おさ

・子育てが出来るような取り組みを進めています。

また、今後１０年間の沼田市の取り組みの基本となる「沼田市第６



- 2 -

次総合計画」が今年度から始まっており、『こころ豊かに暮らし、し

あわせを実感できるまち沼田』を将来像として、『ものの豊かさ』よ

りも『こころの豊かさ』を大切にし、誰もが暮らしやすく、一人ひと

りが輝くまちづくりを市民の皆さんとともに進めていきたいと考えて

おります。

以上申し上げまして、蟇目涼華議員のご質問に対する答弁とさせ
ひきめ すず か

ていただきます。


